

Le président bolivien inaugure un Colisée sportif dans le département de Chuquisaca



La Paz, 4 avril (RHC- PL)- Le président Evo Morales a inauguré un Colisée Sportif moderne à San Lucas , dans le département de Chuquisaca, dans le cadre du programme, Bolivia cambia, Evo cumple, La Bolivia Change, Evo tient ses promesses .

Lors de la cérémonie, Evo Morales a signalé que l'amphithéâtre a été inauguré afin que les habitants de San Lucas en bénéficient et il leur a souhaité de bien profiter des installations et d'en prendre soin.

Le Colisée a une capacité de 3000 supporters , un terrain pour pratiquer le football en salle et d'autres disciplines comme le volley-ball, le basket-ballet et le handball.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51512-le-president-bolivien-inaugure-un-colisee-sportif-dans-le-departement-de-chuquisaca>



Radio Habana Cuba